
 

 

第 1回 運営推進会議 議事録 

 

事業所名 定期巡回随時対応型訪問介護看護 すいせん 

担当 中村 瞳 

開催日時 令和 6年 10月 10日 13：00 ～ 14：00 

開催場所 特別養護老人ホーム すいせんの里 

参 加 者 

ご利用者：富田 美好様、ご家族 富田 政行様（長男） 

民生委員：酒井 力様 

介護支援専門員：守屋 奈美 

定期巡回随時対応型訪問介護看護すいせん：中村 瞳 

特別養護老人ホームすいせんの里 管理者 ：久保 久典 

司会進行 管理者 久保 久典 

議 事 録 職員 中村 瞳 

 

１ 当日の次第 

 (１) 開会の挨拶 

 (２) 出席者の自己紹介 

 (３) 活動状況の報告 

 (４) ヒヤリハットや事故等の報告 

 (５) 出席者からの活動状況の評価・要望・助言等の聴取 

 (６) 意見交換、質疑応答 

 (７) 閉会の挨拶 

 

２ 活動状況の報告 

 ・ご利用者様・・・1名 （R6.3.25よりご利用開始） 

  （介護 2・独居・週 4回（月水金土）通所リハビリをご利用時、朝の送り出し・服薬確認・熱中

症予防の為、デイの無い日の体調確認訪問、体調不良時の随時の訪問、簡単な居室や浴槽掃除

を行う。） 

 

３ ヒヤリハットや事故等の報告 

・事故・・・1件（服薬関係） 

  ・職員が短時間離席した際に、薬を見つけ出し内服されてしまう。 

（ご家族様、その他各関係者様へ連絡をし、その後体調不良は見られず） 

・改善策 ≪ご本人様の、デイ出発寸前に薬を所定の位置に準備する事とする。≫  

 

 

４ 出席者からの活動状況の評価，要望，助言等の聴取 

 ・送り出しの対応、服薬確認、体調不良時には体調に合わせ数回の訪問をしてもらうので、家族の

仕事の時でも助かっている。 



 

 

 ・要望として、日祝の対応を強化してほしい。 

 ・独居の為、近隣住民や民生委員にも協力してもらってもいいかしれない。 

 ・朝の送り出しを依頼できる事業所が少ないため、利用ができ助かっている。 

 ・便利だが、基本単位数が高く、自費が発生してしまい、調整が難しい。 

 

５ 意見交換、質疑応答 

 ・定期巡回随時対応型訪問介護看護の認知度が低い。今後は各居宅などに訪問し、説明が必要。 

 ・ほかに問い合わせ等あるのか・・・数件お話はいただくが、他事業所の訪看を利用されていたり、

利用にまではつながらず。 

 

 

６ その他 

次 回 の 運 営 推 進 会議 は 、 令 和 7 年 4 月 予 定  詳 細 は後 日 ご 連 絡 致 し ます。            

【特別養護老人ホーム すいせんの里】で開催予定。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


